



Kai Wegner (Copyright Foto Yves Sucksdorff/Senatzkanzlei)

## Grußwort

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Kai Wegner,  
für die Programmzeitschrift und die sozialen Medien  
zum 129. Deutschen Traber-Derby vom 3. bis 18. August 2024  
auf der Trabrennbahn Mariendorf

---

Herzlich willkommen zum 129. Deutschen Traber-Derby in Berlin.

Seit mehr als 70 Jahren findet das wichtigste deutsche Sulky-Rennen nun schon ununterbrochen auf der Trabrennbahn Mariendorf statt. Allein diese beiden Zahlen zeigen eindrücklich, welche lange Tradition der Pferderennsport in der Hauptstadt hat und welchen exzellenten Ruf er in Berlin genießt.

Auch in diesem Jahr werden Spitzensportlerinnen und -sportler aus vielen Ländern für das Traber-Derby nach Berlin kommen, um hier Ihre Kräfte zu messen und das Publikum zu begeistern. Und auch in diesem Jahr können wir sportliche Höchstleistungen und spannende Rennen erwarten. Ich wünsche allen Besitzern und Fahrern einen erfolgreichen und unfallfreien Wettkampf!

Zur Besonderheit des Traber-Derbys trägt immer auch die einzigartige Atmosphäre der Trabrennbahn Mariendorf bei, eine der eindrucksvollsten Berliner Sportstätten. Viele Berlinerinnen und Berliner verbinden mit dieser mehr als 110 Jahre alten Trabrennbahn ganz besondere persönliche Erlebnisse und kehren immer wieder gern zurück.

Dass diese Rückkehr und dieser prestigeträchtige Wettkampf auch in diesem Jahr wieder stattfinden können, ist keine Selbstverständlichkeit, sondern das Verdienst vieler engagierter Menschen. Ein herzlicher Dank gilt deshalb den Veranstaltern und Organisatoren, allen Sponsoren, den zahlreichen Helferinnen und Helfern und nicht zuletzt allen begeisterten Fans und Zuschauern. Ich wünsche Ihnen allen unterhaltsame und spannende Wettkämpfe.

Kai Wegner  
Regierender Bürgermeister von Berlin